3

Grant Hendrik Tonne

Niedersächsischer Kultusminister

Hannover, 23. November 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,

leider habe ich heute keine guten Nachrichten für euch! Im Moment stecken sich so viele Menschen in Deutschland mit dem Corona-Virus an, wie noch nie zuvor! Darunter sind auch viele Kinder. Die erkranken zwar zum Glück meistens nicht schwer, aber wir müssen trotzdem dafür sorgen, dass das weniger wird.

Wir haben uns ein paar neue Regeln für die Erwachsenen ausgedacht, damit sie das Virus nicht in die Schulen tragen. Zum Beispiel dürfen sie nicht mehr an Veranstaltungen in eurer Schule teilnehmen.

Und ihr Grundschulkinder müsst leider an euren Plätzen wieder eine Maske tragen, auch in den ersten und zweiten Klassen. Ich weiß, dass das viele von euch blöd finden, mir geht es genauso. Im Moment geht es nur leider nicht anders. Die Masken sind einfach ein besonders wirksames Mittel, um Ansteckungen zu verhindern. Darauf können wir noch nicht verzichten.

Ich hoffe sehr, dass sich vor allem die Erwachsenen gut an die neuen strengen Regeln halten, damit die Zahlen wieder sinken und es für euch wieder einfacher wird! Ich melde mich bald wieder bei euch. Alles Gute und bleibt gesund!

Mit freundlichen Grüßen

frat Adrik T_

1